

串間市立秋山小学校

学校便り

平成25年3月22日

秋山小学校校長

明るい 強い 正しい

秋山っ子

卒業おめでとう

進級おめでとう

例年になく暖かさで、校庭の桜も葉桜になってしまいました。まさに春本番の陽気です。

さて、平成24年度もいよいよ大詰めを迎えました。来週の月曜日は卒業式、火曜日は修了式です。6年生がいなくなるのは、とてもさみしいのですが、これも仕方ありません。6年生3人は、それぞれの持ち味をよく発揮してみんなをまとめてくれました。おかげで運動会、音楽会、学習発表会と、立派な仕上がりでした。今年度は、1年生がはいったことで、それぞれにお兄ちゃん、お姉ちゃんとしての自覚が高まったこともよかったです。

1年生から6年生まで、一人一人、本当によく成長してくれています。きっと、安心して学校生活を送ることができるからだと思います。それは、保護者のみなさんが今年度も多くの御理解と御協力をくださったおかげだと思います。本当にありがとうございました。今年度の課題を改善し、来年度はさらに子どもたちが安心して学校生活を送ることができるようにしていきたいです。来年度もよろしく願いいたします。

看板を交換しました

玄関近くにあった看板が古くなっていたのですが、この度、北方地区青少年育成協議会の御協力を得て、新しいものに交換す

ることができました。

今年1年で、朝のあいさつがとても上手になりましたので、どうせやるなら「日本一」をねらおうと思います。串間は、高校生も中学生も小学生も、よくあいさつをしてくれます。「あいさつは、人と人とがくっつくおまじない」という標語を見たことがあります。本当にそう感じます。

あいさつができることは、生きていく上で、とても大切なことです。「大きな声で気持ちをこめて」あいさつができるようになってくれるとうれしく思います。



お知らせ

来年度は児童数の関係で、2・4年生、5・6年生という2学級編制になる予定でした。ところが、市が2・4年生という変則的な複式学級解消のために先生を配置してくれることになりました。これにより、来年度も3学級編制になります。

2・4年生を解消するための教員配置ですので、2年生と4年生に分けた学級編制をします。御承知おきください。